



Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	HR2285
Prix	7 000 €

Nice

Maison à louer (06000)

Location annuelle à Nice Mont Boron. Villa récemment rénové, construite dans un style contemporain, exposé Sud avec vue ensoleillé sur la baie de Villefranche, Saint Jean Cap Ferrat, terrasse Roof top avec cuisine extérieure, jardin avec piscine, sauna, au calme. Agréablement rénové dans un style moderne, cette villa bénéficie d'un accès à la terrasse depuis toutes les chambres. Elle se compose d'une entrée, un espace séjour/salle à manger, une cuisine entièrement équipée, un toilette invité, une chambre principale avec salle de bains, dressing. Au niveau du jardin se trouve : 2 chambres, 2 ...

Property for long term rental in Nice Mont Boron. Newly renovated villa in a contemporary style, facing south with sunny views over the bay of Villefranche-Saint Jean Cap Ferrat, roof top terrace with outdoor kitchen, garden with pool, sauna, in very quiet area. The villa has access to the terrace from all rooms. It consists of an entrance, a living / dining room, a fully equipped kitchen, a guest toilet, a master bedroom with bathroom, dressing room. At garden level is: 2 bedrooms, 2 bathrooms / wc, sauna, access to the garden. Washing machine and dryer, air conditioning, Wi-fi, garage, ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE

www.maisonsetappartements.fr



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE